

La Farlède

Soirée country : près de 300 danseurs à la salle des fêtes

Créée en janvier, par Renaud et Béatrice Caubère, l'association Happy horse country, avec au départ une trentaine de passionnés, regroupe aujourd'hui plus de 120 adhérents.

La volonté des adeptes de tous âges, de faire partager leur passion commune de la danse country dans un véritable esprit d'amitié et de convivialité, a été déterminante.

La première soirée du club, vendredi à la salle des fêtes, a réuni 300 personnes totalement subjuguées par les remarquables démonstra-

tions des élèves du club, de 7 à 84 ans, unis dans une effervescence digne de la conquête de l'ouest.

Chapeaux, et bottes de cuir ont retrouvé, avec plaisir, leurs origines d'un folklore outre-Atlantique. À noter, le 18 juin prochain, que l'animation de la foulée farlèdoise sera assurée sur la place par le club, de 20 h à 21 h. Il en sera de même pour la fête de la musique, programmée le 20 juin.

M. M.

Savoir +

Béatrice Caubère,
tél. : 06.61.84.99.23.



Très belle démonstration, avec (au premier plan) dans une longue jupe blanche, la professeure Béatrice Caubère.

(Photo M. M.)